

Informationen zum Umsetzen der Fahrzeuge auf dem Campus

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

der Personalrat möchte zu dem sehr aktuellen Thema „Umsetzen von Fahrzeugen“ kurz informieren.

Seit dem 01.12.2018 werden auf dem Gelände des Forschungszentrums in Garching, von einer durch die TUM beauftragten Firma (Fa. Kilian) und nach rechtlicher Auffassung einer ebenfalls durch die TUM beauftragten Firma (Fa. SOD), rechtswidrig abgestellte/geparkte Fahrzeuge umgesetzt.

Auch der Personalrat wurde über diese Maßnahme informiert. Seit diesem Zeitpunkt stehen wir in dieser Angelegenheit unter anderem im engen Kontakt mit der Zentralabteilung 4, welche für diese Angelegenheit zuständig ist. Ebenfalls steht der Personalrat hierzu mit der Werksfeuerwehr in Verbindung.

Der Personalrat hat mehrfach eine klare und eindeutige Kennzeichnung oder auch Absperrung von Flächen, auf welchen nicht geparkt werden darf, gefordert. Ebenfalls haben wir ein nochmaliges Rundschreiben an alle betroffenen Bereiche und Mitarbeiter/innen mit genauen Angaben zu den nicht zu beparkenden Flächen eingefordert, da es in manchen Bereichen des Geländes zu Unklarheiten gekommen ist. Diese Verlangen sind leider aus diversen Gründen noch nicht vollzogen worden, aber der Personalrat wird diese Forderungen aufrechterhalten und auch weiterhin einfordern!

Ebenfalls müssen wir aber auch klarstellen, dass wir zu diesem Thema keine weiteren Eingriffs- und Mitbestimmungsmöglichkeiten haben. Vor allem können und dürfen wir zur Problematik „Umsetzen von Fahrzeugen“ **keine rechtlichen Auskünfte erteilen!**

Wir möchten Sie in diesem Zusammenhang darauf hinweisen, sich bei Fragen und anderen Unklarheiten an die dafür zuständige Zentralabteilung 4, unter parken@zv.tum.de, zu wenden. Auch hier haben wir nochmals klar dargestellt, dass alle Anfragen von Mitarbeiter/innen zeitnah und individuell zu beantworten sind!

Mit freundlichen Grüßen

Ihr Personalrat